

BORRADOR DEL ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO SUR, CELEBRADA EL DIA 2 DE FEBRERO DE 2016.

En Sevilla, siendo las 19.15 horas del día señalado, en sesión ordinaria, se reúne la Junta Municipal del Distrito Sur, asistiendo a la misma los siguientes miembros:

ASISTENTES:

AAVV

AVV Santa Genoveva. Asiste D^a M^a Luisa Pérez García.
AVV Tierras del Sur. Asiste D. José María Esteve González.
AVV Jiménez Fernández. Asiste D. Marco Antonio Jiménez Rodríguez.
AVV El Sur. Asiste D^a Rosario Garcia Muñoz

AMPAS

El Porvenir. Asiste D^a M^a del Mar Michán Guijarro
Tibidabo. Asiste D. Manuel Castilla Rodríguez

ASOCIACIONES DE MUJERES.

SIBALIS. Asiste. D^a Rosa Fernández Barrera

OTRAS ENTIDADES CIUDADANAS

Comunidad General de Propietarios Nuestra Sra. de la Oliva. Asiste D. Antonio Cortés Benítez
Comunidad General de Propietarios Felipe II, 3^a Fase. Asiste María del Carmen Tejada Serrano
Peña Cultural Bética Nuestra Señora de la Oliva. Asiste D. Enrique Domínguez González
Asociación Familiar la Oliva. Asiste. D. José R. Marañón Cortés

GRUPO MUNICIPAL DEL PARTIDO P.S.O.E. Asiste en su representación, D. José Antonio Lora Delgado, D^a. Blanca Fernández- Palacios Parejo, D. Antonio López Vargas, D. Marcelino López Hernández.

GRUPO MUNICIPAL DEL PARTIDO P.P. Asiste en su representación, D^a Araceli Caparros Escudero, D. Juan Luna Caballero, D. José Miguel Álvarez Halcón, D^a Isabel Fernández de Lienres Rodríguez

GRUPO MUNICIPAL DEL PARTIDO CIUDADANOS. Asiste en su representación, D. Ángel Lahera León.

GRUPO MUNICIPAL DEL PARTIDO I.U. Asiste en su representación D. Alejandro Masía Ramos.

GRUPO MUNICIPAL PARTICIPA SEVILLA Asiste en su representación D. Ernesto Rodríguez Cano.

Actuando como Secretaria de la Junta, Dña. María Sánchez Ortiz, por delegación del Secretario General, en virtud de Resolución de Alcaldía nº 334 de 1 de abril de 2009.

La sesión es presidida por D. Joaquín Castillo Sempere, Delegado del Distrito Sur.

Comprobado por la Secretaria la existencia del quórum necesario para su celebración, se inicia la misma, con carácter ordinario.

El Sr. Presidente comienza saludando a todos los hombres y mujeres asistentes, y les dice que tiene una gran responsabilidad en el porvenir de este Distrito. Comenta que no hay nada que inventar y que todo está en el Reglamento Orgánico de los Distritos. Objetivos de desconcentración y participación ciudadana, y sobre los fines y objetivos de las Juntas Municipales, que así queda reflejado en dicho texto legal. Por ello, hay que conseguir todos esos objetivos, fomentar los derechos y deberes de los vecinos y vecinas y fomentar el asociacionismo. Comenta, que para eso están todos aquí, y pide el apoyo de todos para conseguir todos esos objetivos y que cada día sea mejor.

PRIMERA: APROBACIÓN, EN SU CASO DEL ACTA DE LA ÚLTIMA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA EN SEPTIEMBRE.

El Sr. Presidente pregunta si hay alguna alegación al acta anterior, ante lo cual el representante del Ampa Tibidabo D. Manuel Castilla Rodríguez, alega que él no asistió sino que lo hizo la Vocal suplente, Dña. Inmaculada Pérez López. No existiendo más alegaciones se aprueba el acta por la totalidad de asistentes.

SEGUNDA: INFORME DE LA PRESIDENCIA

El Sr. Presidente comienza su exposición informando sobre todo lo realizado en este Distrito desde el comienzo de su mandato. Les da a conocer a todos los asistentes las diversas reuniones y tomas de contacto, importantes, que se han realizado con diversas entidades del Distrito como Asociaciones de Vecinos, Comunidades de Propietarios, entre otras, así como centros educativos, deportivos y centros cívicos, colegios del Distrito, para coordinar las líneas de actuación que se van a seguir y conocer las necesidades de todos ellos.

Asimismo, les comenta, que también se reunieron con todas las entidades implicadas en el barrio del Tiro de Línea a fin de colaborar en la organización de la Velá.

Igualmente con la llegada de la Navidad se contactó con el Ateneo de Sevilla, a fin de que colaborase en la organización de la Cabalgata de Reyes Magos del Distrito Sur, y así, dice, que dicha entidad cedió 9 carrozas para aquella. Y se creó un grupo de trabajo con diversas asociaciones para que todas las actividades navideñas se

llevaran a cabo de la mejor manera posible. Se celebraron concurso de postales navideñas en el que existió un gran número de participantes, y la postal ganadora fue la que se utilizó para felicitar la navidad a diversas entidades del distrito y demás personas. También se realizó un concurso de dulces navideños, y entrega de juguetes en el polígono Sur. Hay otras actividades como la feria de las naciones, club 600 y algunas actividades más.

Por otra parte, les informa, que el 18 de noviembre se constituyó el Consejo de Participación Ciudadana, como órgano de participación de todas las entidades del barrio, y se conformó la Junta Municipal con posterioridad.

Igualmente, les comenta que se han celebrado otros encuentros con la Comisionada del Polígono Sur, y diversas entidades del Polígono Sur, para dar forma al proyecto cuidar nuestro barrio, el de Huertos urbanos que se quieren instalar en el Parque de Guadaira, así como ejecutar el Plan Urban, y la cocina solidaria del Polígono Sur. Asimismo, se ha reunido la Junta local de Seguridad.

Continúa con su informe y les dice, que también han tenido reuniones con otros departamentos y empresas municipales, entre los que se encuentran Emasesa, Lipassam, Fiestas Mayores, Parques y Jardines, Movilidad, Urbanismo, etc para trasladarle todos los problemas pendientes del Distrito y buscar la solución a todos ellos.

Entre las actividades que se han llevado a cabo durante este tiempo enumera la entrega de material escolar a diversas familias del Distrito con escasos recursos, que ya se venía haciendo con anterioridad. Concretamente, se han repartido 295 pack de material escolar.

Asimismo, en cuanto a los talleres organizados por este Distrito, les informa que se han ofertado 75 talleres más, se ha pasado de 177 a 252 en su totalidad. Han hecho ofertas en temas de igualdad de género, apoyo escolar a menores, zona del polígono Sur, en la que había habido un descenso en número de este tipo de talleres en años anteriores. Hay un total de 1505 matriculados, aunque esto va variando en función de las faltas de asistencia, bajas y demás elementos que se puedan producir. Procede a dar lectura de los nuevos talleres que también se han ofertado en enero, un total de 20, con materias tales como lenguaje de signos, online, o coros rocieros, entre otros.

Con motivo de la celebración cada vez más arraigada en nuestro país, el Distrito Sur organizó pequeñas fiestas con motivo de Halloween, en diversas plazas de este Distrito, actividades de otoños al Sur, con diversos viajes al Pedroso, Jardín Botánico del Robledo y Nacimiento del río Huéznar. La XII Edición de los Premios de Pintura Alfonso Grosso es una de las actividades, según nos comenta el Sr. Presidente que se ha llevado a cabo en el Distrito, con la temática: la mirada de tu barrio.

Para la constitución del Jurado se contó con la participación de Carmen Andreu Lara, Vicedecana de Ordenación académica de la Universidad de Bellas Artes de Sevilla, Elodia Hernández León, Vicerrectora Cultura y Compromiso Social Universidad Pablo de Olavide, Ana Ferrand, Directora del Casino de Exposiciones del ICAS, e Iván de la Torre, Crítico de Arte y Profesor en la Universidad de Bellas Artes de Málaga. Con un primer premio de 2500€ y un segundo de 600€.

Por otra parte, el Sr. Presidente señala cuales son algunas de las actividades que están previstas realizar en próximos días, como son los viajes socioculturales, Inviernos al Sur, dentro de los que se tiene previsto la realización de viajes al carnaval

de Cádiz, así como el desayuno andaluz, con motivo del día de Andalucía, entre otras que se realizarán en los próximos meses.

En relación a las obras, el Sr. Presidente les comunica que se han recepcionado las obras ya ejecutadas por el anterior equipo de gobierno en la barriada del Prado de San Sebastián, y algunos colegios. Y se ha realizado un proyecto de obras a ejecutar en diversas calles del Distrito: Plaza Alegre, Barriada de Felipe II, Jesús el Cautivo, Horacio Hermoso, Calle Estepa, Ciudad de Ronda, Cruzada y Montevideo.

TERCERA: APROBACION DEL CALENDARIO PARA LA CELEBRACION DE LAS SESIONES ORDINARIAS DE LA JUNTA MUNICIPAL.

El Sr. Presidente propone que las sesiones ordinarias de esta Junta Municipal se celebren los primeros martes de mes, a esta misma hora, o sea a las 19.00h. Si el primer martes fuera fiesta se pasaría al miércoles.

Ante lo cual, el representante de la Asociación Amigos de la Oliva, D. José R. Marañón les dice que ellos se reúnen los primeros jueves de mes, y les vendría mejor a finales de mes, y así recogen las propuestas del barrio. El Sr. Presidente le comenta, que entonces habría mucho tiempo entre esta reunión y la siguiente, casi dos meses, y entiende que igualmente se pueden presentar todas las propuestas.

La representante de la Asociación Vecinos el Sur, Dña. Rosario García Muñoz pide que la reunión se realice más temprano.

Se propone que se convocará a las 6.30h en primera convocatoria y 19.00h en segunda convocatoria

Queda aprobado por unanimidad.

El Sr. Presidente les informa que podrán presentar las propuestas y preguntas que quieran realizar cada uno de los grupos políticos, no estableciendo ningún límite para ello.

CUARTA: PROPUESTA Y APROBACION DE LOS GRUPOS DE TRABAJO.

Comienza el Sr. Presidente proponiendo los siguientes Grupos de Trabajo: Movilidad y Seguridad Ciudadana

Urbanismo, Medio Ambiente y Parques y Jardines,

Acción Social, Igualdad, Empleo y Viviendas

Economía, Mercado y Hacienda.

Les comenta que podrán participar y apuntarse quien quiera, y las reuniones serán igualmente en este Centro Cívico.

Se aprueba por unanimidad.

QUINTA: PROPUESTA Y APROBACION EN SU CASO, DE LOS REPRESENTANTES DE LOS CONSEJOS ESCOLARES.

El Sr. Presidente toma la palabra y les comenta que al no disponer de todos los datos de los representantes que deben nombrar cada uno de los grupos políticos en los colegios asignados, se les dará un plazo para que así lo hagan. El Sr. Presidente

da lectura del número de representantes que le corresponden a cada grupo político en los colegios.

El representante del Grupo Participa, D. Ernesto Rodríguez pregunta por el plazo que se va a dar para el nombramiento de todos los representantes en los Consejos Escolares por parte de los grupos políticos.

El Sr. Presidente le contesta que se les va a dar igual para todos, si alguien quiere cambiar el nombre podrá realizarlo. Y se podrá dar hasta el lunes.

El representante del Grupo Municipal Ciudadanos, D. Ángel Lahera León propone que se amplíe el plazo ya que no se va a aprobar hasta el siguiente pleno. Y propone 15 días.

Se acepta esa ampliación.

SEXTA: PROPUESTA URGENTE PARA EL NOMBRAMIENTO DE LOS REPRESENTANTES EN LOS CONSEJOS DE SALUD, DISCAPACIDAD Y DE SERVICIOS SOCIALES.

A continuación, el Sr. Presidente presenta una propuesta urgente para proceder al nombramiento de los representantes de los Consejos de Salud, discapacidad, y de servicios sociales.

Se aprueba la urgencia por mayoría absoluta.

A continuación se procede a la presentación de candidatos voluntarios y a su aceptación.

Para el Consejo de Salud, se presenta Dña. María Luisa Pérez García, representante de la Asociación de Vecinos Santa Genoveva.

Consejo de Discapacidad se presenta la representante del AMPA El Porvenir, Dña. María del Mar Michan Guijarro.

Consejo de Servicios Sociales se presentan D. José R. Marañón, representante de la Asociación Familiar la Oliva, y Dña. Rosario García Muñoz, representante de la AVV el Sur. Como ambos quieren ser titulares, se comienza una votación para que los miembros del Pleno decidan quién es el titular. Una vez realizada la votación, el resultado es el siguiente:

D. José R. Marañón ha obtenido 11 votos a favor.

Dña. Rosario García ha obtenido 5 a favor.

Esta última retira su candidatura ya que no quiere ser suplente.

Ante ello, el representante del Grupo Participa Sevilla, D. Ernesto Rodríguez se presenta para ser suplente de dicho Consejo.

D. José Estévez González, representante de la AVV Tierras del Sur, se presenta como candidato para ser suplente en el Consejo de Salud.

Se aprueban todas las candidaturas.

RUEGOS Y PREGUNTAS.

Comienza el representante del Grupo Municipal de Izquierda Unida, D. Alejandro Massia preguntando sobre los días con que se presentan las propuestas antes de cada Pleno. Se le aclara que según el Reglamento Orgánico son 5 días antes.

A continuación se plantea la posibilidad de que se puedan grabar los Plenos, ante lo cual D. Angel Lahera, representante del Grupo Municipal Ciudadanos, comenta que habría que ver la legalidad del tema. Ante ello, el Sr. Presidente le dice que se informará sobre dicho aspecto.

A continuación toma la palabra Dña. Rosario García le comenta al Sr. Presidente que la AVV Solidaridad tiene pedida una reunión con él para un tema crucial, del Polígono Sur. El Sr. Presidente le contesta que ya la tienen para el día 9 de febrero.

Y sin más asuntos que tratar se levanta la sesión siendo las 20.30h y se levanta acta de lo acordado de la que doy fe como Secretaria.

EL PRESIDENTE

LA SECRETARIA

D. Joaquín Castillo Sempere.

María Sánchez Ortiz.